
 
SITZUNG DER JUGENVERTRETUNG VOM 12.05.2020 

 

 

NIEDERSCHRIFT 
 

zur 14. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Dienstag, 12.05.2020 

 

 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:30 Uhr 

Sitzungsort: 

 
Online Portal: Skype 

Anwesend waren: 

 die Mitglieder  

(stimmberechtigt) 

 

Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Adrian Gayol, 

Hannah Lange, Lena Lange, Anneke Meinhardt, 

Karolina Parnarauskaité, Daniel Schösser, Marc Schumacher, 

Benedikt Siems 

  
 Nicht stimmberechtigt 

 
Claudia Schünemann (Jugendbüro) 

Es fehlen: 

 entschuldigt --  

 unentschuldigt -- 

  

Schriftführerin: Anneke Meinhardt 

  
Tagesordnung: 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende  

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 

der Geschäftsordnung  

3. Planung der Neuwahl 

4. Arbeitskreise  

4.1 Social Media 

4.2 Podiumsdiskussion 

4.3 Bolzplatz, Bikepark 

5. Sonstiges 

  
Zu Beginn der Sitzung 

wurden folgende Ein-

wände gebracht:  

- k e i n e - 

 

 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
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SITZUNG DER JUGENVERTRETUNG VOM 12.05.2020 

Punkt 1: Eröffung der Sitzung durch die Vorsitzende 

 

Die Sitzung wurde durch die Vorsitzende Lena Lange um 17:00 Uhr eröffnet 

 

Punkt 2: Bestimmung Schriftführertätigkeit 

 

Anneke Meinhardt erklärt sich bereit heute die Schriftführertätigkeit zu übernehmen. Die 

restliche Jugendvertretung stimmt einstimmig zu. 

 

Punkt 3: Neuwahl im November 

 

Die Neuwahl der Jugendvertretung 2020-2022 erfordert, durch die schwierige Situation, auch 

besondere Maßnahmen. 

Es wurde über eine Wahl im Forum Friedrichsdorf diskutiert, da dies die Voraussetzung der  

5 qm^2 Regel pro Person erfüllen würde. 

Jedoch wäre nur Platz für max. 70 Personen, davon 55 Wähler. 

Es hat sich die Frage gestellt, inwiefern Leute erscheinen würden und wie man das ganze 

bekannt macht. 

Außerdem wurde die Option der Briefwahl in den Raum gestellt, welche jedoch vom Kosten- 

und Zeitaufwand nicht befürwortet wird. 

Letztendlich fand man einen Kompromiss in Form von Wahlstationen, die in jedem Ortsteil 

aufgestellt werden sollen. 

Die Mitglieder der JV positionieren sich in diesen Wahlstationen und können so interessierten 

Wählern Auskunft geben. 

Wie sich ein Wahlvorstand an den Wahllokalen bilden kann, wird während der nächsten JV 

Sitzung besprochen. 

 

Punkt 4: Arbeitskreise 

 

Punkt 4.1 Social Media Gruppe 

 

Es hat noch kein Treffen der Social Media Gruppe stattgefunden, um einen passenden Ter-

min zu finden, wurde Adrian Gayol als Projecthead gewählt. 

 

Punkt 4.2 Podiumsdiskussion 

 

Die Jugendvertretung Friedrichsdorf beschließt, auf Grund der derzeitigen Lage, dieses Pro-

jekt an die nächste JV weiterzugeben, jedoch mit der Hilfestellung von einigen Mitgliedern 

der jetzigen JV. 

 

Punkt 4.3 Bolzplatz, Bikepark 

 

Claudia Schünemann berichtet, dass der Auftrag für den Bolzplatz gestellt wurde, aber erst 

ab August durchgeführt wird, da im August auf den Bolzplatz die städtischen Ferienspiele 

und das Sommercafé, das friedrichs auf dem Bolzplatz stattfinden. 
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Außerdem ist die Planung für den Bikepark im vollen Gange, jedoch wird die Umsetzung 

nicht in diesem Jahr stattfinden, da die Gelder durch Corona bis auf weiteres eingefroren 

wurden. 

 

Punkt 5: Sonstiges   

 

Jugendkongress 

 

Es wurde von einem Jugendkongress in Marburg Biedenkopf berichtet, der Jugendbeteili-

gungsformate dazu einlädt sich über Jugendpartizipation zu diskutieren und auszutauschen. 

 

Der Kongress soll sich über zwei Tage erstrecken, geplant ist der Termin vom 13.11.20 -

15.11.20, der zurzeit noch diskutiert wird, durch die aktuelle Corona Situation. 

Eine Umfrage zur Verschiebung des Termins und zu möglichen Alternativen zur Ausführung 

des Kongresses, wurden ausgefüllt und die JV äußert sich zu dem Kongress positiv. 

 

 

 

gez. gez. 

 

 

___________________ ___________________ 

Lena Lange Anneke Meinhardt 

Vorsitzende Schriftführer 


